## HANDBALL UNSS – INTER ACADEMIQUE 26/03/2025 à Aix-en-Provence

Ce mercredi 26 mars 2025 se tenait le championnat interacadémique de Handball Excellence garçons à Aix-en-Provence opposant les 2 meilleures équipes des académies de Aix-Marseille et Nice avec à la clé une qualification au championnat de France pour l'équipe vainqueure.

Nous sommes partis du collège à 10h pour arriver sur Aix-en-Provence vers midi. Nous étions 14 élèves de la section sportive pour représenter notre collège A. KARR (12 joueurs, 1 jeune coach et 1 arbitre), accompagnés par M. Castano et M. Lebault, nos professeurs d'EPS responsables de la section sportive, et Adrien, notre entraîneur de club le SRVHB, référent de la section sportive du collège.

## L'académie de Aix-Marseille était représentée par :

- L'équipe du collège Arc de Meyran d'Aix-en Provence
- L'équipe du collège Pytheas de Marseille (2è)

## L'académie de Nice était représentée par :

- L'équipe du collège A. Karr de Saint-Raphaël (1ère)
- L'équipe du collège Pytheas de Marseille (2è)

Les ½ finales se réalisaient en croix entre les deux académies. Nous avons donc commencé par rencontrer l'équipe de Marseille que nous avons facilement gagnée sur le score de **20/15**. Et Aix a atomisé Nice **37/23**.

La finale nous opposait à l'équipe d'Aix-en-Provence.

Notre 7 majeur était composé par :

Matys Pop, Sacha D, Mathis Pouz à l'avant Marlon, , Gabriel et Esteban à l'arrière et Kristen dans les buts Nathan A était notre **jeune coach** et Noé notre **jeune arbitre**.

Ce match a été compliqué. Nous manquions d'efficacité au tir si bien que nous étions devancés de deux buts à la mi-temps avec le score de 10/12



L'autre difficulté a été la fébrilité de l'arbitrage. Les deux jeunes arbitres de Nice et Marseille manguaient d'expérience faisaient beaucoup d'erreurs d'arbitrage, nécessitant l'intervention fréquente du superviseur, ce qui coupait le rythme du match. Le match qui aurait dû durer 30 minutes (2x15')

heure, et tout cela a provoqué chez nous de l'agacement et de la fatigue. Nous avons tout de même réussi à nous ressaisir et à remonter au score pour nous retrouver à +1, mais à une seconde de la fin du match,



**l'arbitre siffle jet franc pour l'adversaire**. Aix réussit à marquer mais il leur a fallu plus d'1 seconde pour marquer. S'enchaînent alors des discussions de part et d'autre de la table de marque pour finalement conclure que le dernier but n'est pas accordé et **KARR gagne sur le score de 18/17**.

L'équipe de la section sportive d'A. KARR est donc **qualifiée pour le championnat de France UNSS excellence de Handball** qui se déroulera à Illkirch (en Alsace proche de Strasbourg) du 20 au 23 mai.

Nous attendons désormais la confirmation de cette qualification suite à une **réserve technique** posée par Aix à la fin de la rencontre. Nous croisons les doigts.

**3 années de suite où la section sportive serait qualifiée** pour les phases finales du **championnat de France** UNSS (2023 avec nos filles et 2024 et 2025 pour nos garçons).

Quel beau parcours et quelle belle continuité du travail entrepris par les élèves de la section !!!

Tous les joueurs de la section sportive étaient félicités par le chef d'établissement monsieur Breton-Mourey jeudi matin, en présence des deux entraîneurs de la section et des enseignants EPS.





Récit de : Kristen, Noé, Matys, Mathis, Gabriel (3C)

Photos: M. Degot

Mise en page : Mme Thieurmel